

化血研見学では、九大出身の先輩方や人事部門の方などの様々な方からお話を伺うことができ、将来のビジョンを明確にするのに非常に参考になりました。組み換え蛋白工場やインフルエンザワクチン工場の見学もさせて頂いたのですが、予想以上に大規模で、銀色のパイプが何本も走行している様子や、人が何人入れるんだろうというくらい大きなタンクは圧巻でした。また、昼食時に社員食堂にお邪魔してもらい、普段味わえない企業の雰囲気や少し感じられたような気がして面白かったことも良い体験になりました。興味があっても個人で企業を訪問することはなかなか難しいので、このような機会が与えられたことをとても幸運に思います。またこのような機会があれば積極的に参加したいです。

(R. D)

今回の化血研の見学では、社員の方々からお話をさせていただいたり、組み換え蛋白やインフルエンザワクチンなどの製造工場をみせていただいたり、とても貴重な時間を過ごすことができました。九大卒の先輩方のお話からは、企業の研究職とはどのようなものかを知ることができ、今後の自分の進路を考える際の参考にしていきたいと思いました。

(Y. T)

今回の見学は、自分の勉強した事がまさに活かされている現場を見ることができ、とても有意義なものでした。高い理念の下、さまざまな分野の専門家がそれぞれの個性を発揮している様子が伺え、自分の個性を捉え直して、それをいかに社会に貢献していくべきか考えさせられるよい機会となりました。

(K. H)